

I 「考え・学ぶ」生徒の育成
希望 自己実現 II 「伝え合い・創造する」生徒の育成
～みんながドラマの主人公～ III すべての生徒の学びを保障する校内体制構築

岡方だより

令和6年10月29日(火)発行 第7号
TEL 025-387-3338
<http://www.okachu.city-niigata.ed.jp>

令和6年度 新潟市中学校新人体育大会が行われました！

9月25日(水)に、令和6年度新潟市中学校新人体育大会が行われました。2年生主体の新チームで挑む初めての公式戦でした。部活動地域移行と地震の影響による水泳競技中止で、今大会は卓球部のみの参加となりました。

大会に先立って9月20日(金)に行われた激励会では、3年生を中心に全校生徒で声を出して応援し、選手たちを激励しました。選手宣誓は卓球部代表が行いました。新チームの選手全員の思いがこもった宣誓でした。お出でになった保護者・地域の皆様からも一緒に応援していただき、とても素晴らしい激励会となりました。その激励に応えるように、熱戦を繰り広げて戦ってきました。大会の結果と卓球部からの感想を紹介します。

【卓球男子】 予選リーグ 1回戦 ●岡方0-3 曾野木 惜敗
2回戦 ●岡方0-3 東石山 惜敗
リーグ3位 決勝トーナメント進出ならず

【卓球部代表】

今回の新人大会では、あと1セット取れば勝てるという場面が多かったので、すごく悔しかったです。相手にマッチポイントを取られても焦らず冷静になって粘り強くプレーをしていきたいです。これからは新人大会であまりうまくできなかったことを、一人一人が見直して、日々の部活動で自分の課題を練習していきたいです。

令和6年度 合唱発表会開催！

10月25日(金)に、合唱発表会を開催しました。生徒たちは合唱発表会に向けて練習を重ねてきました。そして、本番当日は、スローガン『Show『唱』time ～岡中声の本気～』のもと心を込めた合唱を披露することができました。当日は、大勢の来賓、地域の方々、保護者の皆様から来場して頂きありがとうございました。



全体合唱『大切なもの』

令和6年度 岡方地区防災訓練実施！

10月20日（日）に、岡方地区防災訓練が実施され、岡方中体育館を会場に避難所運営訓練が実施されました。当日は、各自治会からの代表の方々が集まり、避難所開設のための映像を鑑賞したり、実際に避難者役の方を受付・誘導等を行いました。また、AED講習会も行われ、地域の方々は真剣に取り組んでおられました。こうした活動に中学生も参加して活動すると、いざというときのためのより実践的な訓練ができるのではないかと思います。



11月の主な予定

- | | |
|--|---|
| 5日（火）家庭学習強調週間（～10日）
SC テスト前質問教室 | 20日（水）赤ちゃんふれあい体験学習
アフタースクール英語 |
| 7日（木）中教研のため午前3限授業 | 22日（金）3年生実力テスト SC
アサーション授業（1年生） |
| 11日（月）後期中間テスト（～12日） | 25日（月）生徒会選挙運動開始（～28日） |
| 12日（火）オータムコンサート 13:30 開演 | 27日（水）ALT アフタースクール数学 |
| 13日（水）アフタースクール数学
ALT 赤ちゃんふれあい学習事前学習 | 28日（木）立会演説会・投票
アフタースクール英語 |
| 14日（木）3年生進路説明会（5、6限） | 29日（金）性教育（2年生：学活）
薬物乱用防止教室（3年生：4限保体） |
| 15日（金）生徒朝会 歯科指導 1年生
専門委員会 | |
| 18日（月）生徒会選挙立候補者受付
あいさつ運動（～22日） | |